



# Desselbrunn

April 2023

Amtliche Mitteilung

Zugestellt durch Post.at

## Oö. Wohn- und Energiekostenbonus

Um private Haushalte bei der Bewältigung der steigenden Wohn- und Energiekosten zu unterstützen, gibt es – ergänzend zum bestehenden Oö. Heizkosten- und Energiekostenzuschuss 2022/23 – den neuen Oö. Wohn- und Energiekosten-Bonus für das Jahr 2023.

Der Oö. Wohn- und Energiekostenbonus kann **von 3. April bis 30. Juni 2023** online beantragt werden.

### Wer wird gefördert?

Einen Zuschuss können **Personen mit eigenem Haushalt** erhalten, die folgenden Kriterien erfüllen:

- Ständig bewohnter **Hauptwohnsitz in Oberösterreich** seit zumindest 1. März 2023
- Bei der antragstellenden Person liegt ein **eigener Haushalt** vor.
- Der Bonus wurde für diesen Haushalt noch nicht ausbezahlt (**einmalig pro Haushalt**).
- Ein Haushalt besteht aus der antragstellenden Person und allenfalls jenen Personen, die laut Zentralem Melderegister ihren Hauptwohnsitz an der angegebenen Adresse haben.  
(Nebenwohnsitze werden nicht berücksichtigt).

### Wie wird gefördert?

Die Höhe des Zuschusses beträgt pro Haushalt:

Einpersonenhaushalt	€ 200,00
Mehrpersonenhaushalt ohne Kinder unter 18 Jahren	€ 200,00
Mehrpersonenhaushalt mit 1 Kind unter 18 Jahren	€ 300,00
Mehrpersonenhaushalt mit 2 oder mehr Kindern unter 18 Jahren	€ 400,00

Die **Gewährung des Zuschusses ist vom Jahresbruttoeinkommen** abhängig.

Einpersonenhaushalte:	Jahresbruttoeinkommen bis <b>€ 27.000,00</b>
Mehrpersonenhaushalte:	Jahresbruttoeinkommen bis <b>€ 65.000,00</b>

Den Onlineantrag finden Sie unter folgendem Link: <https://www.land-oberoesterreich.gv.at/energiekostenbonus.htm>

## Maiandacht am Traunfall

Am **Sonntag, 7. Mai um 16.00 Uhr**  
bei der Nikolauskapelle.

Mit anschließender Bewirtung! Bei Regenwetter wird die Andacht am überdachten Steg abgehalten.

**Auf euer Kommen freut sich der Kulturverein Traunfall!**



## Vorankündigung: Präsentation des Verkehrskonzeptes

Die gesamte Gemeindebevölkerung Desselbrunn ist sehr herzlich zur Präsentation des **flächendeckenden Desselbrunner Verkehrskonzeptes** am **Donnerstag, 15. Juni 2023 um 19.00 Uhr** ins **Gasthaus Mair „Wirt in Sicking“** eingeladen.  
Genauere Informationen folgen!

## Kinder – Ferienprogramm 2023

Das im Vorjahr durchgeführte Kinder-Ferienprogramm bestand aus vielen Veranstaltungen, die reges Interesse gefunden haben. Für die beteiligten Kinder bedeuteten die Veranstaltungen immer ein besonderes Ferienerlebnis. Es werden auch heuer wieder unsere Vereine und Organisationen, aber auch Privatpersonen gebeten, einen Programmpunkt für das Ferienprogramm 2023 zu gestalten bzw. anzubieten (z.B. Wanderung mit Kindern, Besuche eines Bauernhofes, eines Imkers, eines Gewerbebetriebes usw., sportliche Aktivitäten, kleine Ausflüge, ...).

Vereine und Privatpersonen, die bereit sind, ein diesbezügliches Angebot für unsere Kinder zu machen, werden ersucht, dies beim Gemeindeamt bis **Montag, 22. Mai 2023** bekanntzugeben. Die Gemeinde übernimmt wieder die Ausschreibung des Ferienprogrammes und nimmt die Anmeldung der Kinder entgegen. Schon jetzt, herzlichen Dank für die Unterstützung.

## Topothek

Die Topothek ist eine online Plattform die lokale und historische Gemeindeinformationen digital sichtbar macht.

Das Ziel der Topothek ist das historische Erbe Europas digitalisiert über das Web verfügbar zu machen. Durch die Topothek kann die lokale Gemeindegeschichte zeitgemäß präsentiert und laufend erweitert werden.

Die Gemeinde Neukirchen an der Vöckla bietet bereits eine Topothek an.

**Die Topothek der Gemeinde Neukirchen an der Vöckla finden Sie zur Ansicht unter:**

<https://neukirchen-voeckla.topothek.at/>

Bei Interesse der Mitgestaltung einer gestützten Zeitgeschichte der Gemeinde Desselbrunn können Sie sich jederzeit am Gemeindeamt Desselbrunn melden. Wir freuen uns wenn Sie als Topothekar:in in der Gemeinde Desselbrunn mitwirken.

## E-Carsharing – bald auch in unserer Gemeinde?

Immer mehr Menschen wären gerne klimafreundlich und trotzdem günstig mobil. Denn gerade am Land können nicht immer alle Wege mit dem Rad oder öffentlichen Verkehrsmitteln abgedeckt werden. E-Carsharing bietet hier eine Alternative: „Carsharing“ bedeutet ein Auto zu teilen, das „E“ steht für Elektroauto. Hier freuen sich daher Klima und Geldbörse. Denn eine E-Carsharing Mitgliedschaft kostet nur den Bruchteil eines privaten Pkws und bietet eine sinnvolle Alternative auch für Zweit- oder Drittautos.

Aktuell wird die Nutzung von E-Carsharing-Autos an den Standorten **Vöcklabruck, Ungenach** und **Schwanenstadt** durch den Verein eVA Carsharing (siehe Box) angeboten.

Es wird an einem **flächendeckenden E-Carsharing** Angebot für die **29 Gemeinden der Klima- und Energiemodellregion Vöckla-Ager** gearbeitet.

*Der Verein eVA Carsharing besteht seit 2018. Die E-Autos werden vom Verein bereitgestellt und gewartet. Mitglieder können die E-Autos nach einer kurzen persönlichen Einschulung mittels App reservieren und nutzen. Dieses E-Carsharing Angebot wird durch ehrenamtliche Engagierte und die Klima- und Energiemodellregion Vöckla-Ager ermöglicht.*

Mehr dazu:

[www.eva-carsharing.at](http://www.eva-carsharing.at)



Sie können Informationen für ein Carsharing-Auto folgendermaßen erhalten:

1. E-Mail an [info@eva-carsharing.at](mailto:info@eva-carsharing.at) (Gemeinde Desselbrunn in der E-Mail anführen)
2. Ab 5 Personen kann ein Infotreffen vor Ort veranstaltet werden.
3. Ab 10 Personen wird die Eröffnung eines neuen Standorts in der Gemeinde Desselbrunn geprüft.

